
SUMARIO

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA 
ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

– 8-08/PE-000062, Pregunta relativa a turismo sostenible en Alhama de Granada 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 5

– 8-08/PE-000063, Pregunta relativa a colaboración de la Junta con la residencia 
para personas mayores actualmente en construcción en Conil de la Frontera, 
Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 5

– 8-08/PE-000064, Pregunta relativa a situación de ayudas a la dependencia en 
la ciudad de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 6

– 8-08/PE-000065, Pregunta relativa al tique autónomo en la ciudad de Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 6

– 8-08/PE-000066, Pregunta relativa a beneficios fiscales en vivienda en la pro-
vincia de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 7

– 8-08/PE-000067, Pregunta relativa a parque periurbano en la dehesa de Tablada 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 7

– 8-08/PE-000068, Pregunta relativa a ayudas en la provincia de Sevilla en el 
Plan Andaluz del Alzheimer (Calificación favorable y admisión a trámite) 7

– 8-08/PE-000069, Pregunta relativa al centro de salud de Paradas (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 8

© Parlamento de Andalucía -  ISSN:1133-0236 -  DL:SE. 659-1993
Pub l icaciones O f ic ia les

PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

B O P A  O
FI
C
IA
L

BO
LE
TÍ
N

B O L E T Í N  O F I C I A L

21 de mayo de 2008 VIII Legislatura Núm. 19



– 8-08/PE-000070, Pregunta relativa a polígono industrial de biocombustibles en la ciudad de Jaén (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 8

– 8-08/PE-000071, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno para el mantenimiento de la actividad industrial y de los pues-
tos de trabajo en la antigua Cárnicas Molina (Primayor Andalucía) de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 9

– 8-08/PE-000072, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno para la dotación del equipamiento necesario en la guar-
dería de Jódar, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 10

– 8-08/PE-000073, Pregunta relativa a actuaciones previstas por el Gobierno para garantizar la prestación del servicio de 
Pediatría en Cabra del Santo Cristo, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 10

– 8-08/PE-000074, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno en defensa del ferrocarril y mejora de los servicios ferro-
viarios en la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 11

– 8-08/PE-000075, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno en relación al expediente de realización de sondeo para 
la captación de aguas en el paraje “Borbotón”, en Orcera (Jaén), y los datos e informes de la zona de protección de 
Valdemarín I y II (Calificación favorable y admisión a trámite) 12

– 8-08/PE-000076, Pregunta relativa a intervención del Gobierno para impedir la ubicación de una granja porcina en las 
proximidades de Arbuniel, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 13

– 8-08/PE-000077, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno para garantizar agua apta para el consumo y en condicio-
nes de potabilidad en Arbuniel de Cambil, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 13

– 8-08/PE-000078, Pregunta relativa a uso de casas forestales en la sierra de Segura, Jaén para refugios (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 14

– 8-08/PE-000079, Pregunta relativa a madera acumulada en Cortijos Nuevos, Jaén, procedente de las zonas quemadas 
en la sierra de Segura, y destino de la misma (Calificación favorable y admisión a trámite) 15

– 8-08/PE-000080, Pregunta relativa a arreglo de la carretera de comunicación Mogón-Aguasceba-Charco de la Pringue, 
en el Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 15

– 8-08/PE-000081, Pregunta relativa a limpieza del monte y zona forestal conocida como dehesa del Obligado-Tobar, en la 
sierra de Segura, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 16

– 8-08/PE-000082, Pregunta relativa a arreglo del camino conocido como “Despierna Caballo”, que comunica Aldeas Río 
Segura y Santiago de la Espada, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 16

– 8-08/PE-000083, Pregunta relativa a arreglo de infraestructuras de comunicación en el Parque Natural de Cazorla, 
Segura y Las Villas, desde Siles a las Juntas y desde Hornos el Viejo a La Platera, Jaén (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 16

– 8-08/PE-000084, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno en materia de vivienda en Martos, Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 17

– 8-08/PE-000085, Pregunta relativa a mantenimiento y mejora en las viviendas de promoción oficial de la barriada San 
Francisco de Villacarrillo, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 17

– 8-08/PE-000086, Pregunta relativa a previsiones para la construcción de la circunvalación de Cazorla, Jaén en la carre-
tera A-319 (Calificación favorable y admisión a trámite) 17

– 8-08/PE-000087, Pregunta relativa a previsiones para la culminación en la ejecución del proyecto de la carretera A-315, 
Cuevas del Campo-Torreperogil, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 18

– 8-08/PE-000088, Pregunta relativa a proyectos previstos por el Gobierno para el arreglo de la carretera C-326, Baeza 
conexión con la N-323, y travesía de Ibros, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 18

BOPA 19 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 21 de mayo de 2008

Pág. 2 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

21 de mayo de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 19

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 3



– 8-08/PE-000089, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno para el arreglo de la carretera que enlaza Torrequebradilla, 
Sotogordo y Puente del Obispo, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 19

– 8-08/PE-000090, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno para la puesta en valor y mejora del paraje Collado de los 
Yesos, en el término municipal de Villarrodrigo, Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 19

– 8-08/PE-000091, Pregunta relativa a actuaciones que el Gobierno está desarrollando para la creación del Parque 
Empresarial de Andújar y la instalación del grupo Ros Casares y otros grupos industriales (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 20

– 8-08/PE-000092, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno en torno al desarrollo y ejecución del proyecto urbanístico 
en el paraje conocido como la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Negros, en Marmolejo, Jaén (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 20

– 8-08/PE-000093, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno en torno al desarrollo y ejecución del proyecto urbanístico 
en el paraje conocido como la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Negros, en Marmolejo, Jaén (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 23

– 8-08/PE-000094, Pregunta relativa a la realización de oposiciones a la Administración Pública (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 26

– 8-08/PE-000095, Pregunta relativa a expedientes sancionadores a la promoción urbanística Los Merinos, en Ronda, 
Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-08/PE-000096, Pregunta relativa a ayudas al alquiler de la vivienda para jóvenes en Málaga (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 27

– 8-08/PE-000097, Pregunta relativa a desdoble de la carretera A-492 (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

– 8-08/PE-000098, Pregunta relativa a obras de acondicionamiento de la A-495 (Calificación favorable y admisión a trámite) 28

– 8-08/PE-000099, Pregunta relativa al tranvía Huelva-Punta Umbría (Calificación favorable y admisión a trámite) 28

– 8-08/PE-000100, Pregunta relativa a médicos del área de Cirugía Pediátrica del hospital Puerta del Mar, en Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 28

– 8-08/PE-000101, Pregunta relativa a listas de espera en el área de Cirugía Pediátrica en el hospital Puerta del Mar, en 
Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 28

– 8-08/PE-000102, Pregunta relativa a la turbidez del río Guadalquivir en la zona de Sanlúcar de Barrameda y desembo-
cadura (Calificación favorable y admisión a trámite) 29

– 8-08/PE-000103, Pregunta relativa a inversiones en mercados de abastos municipales en la provincia de Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 29

– 8-08/PE-000104, Pregunta relativa a nivel de artificialización del litoral andaluz (Calificación favorable y admisión a trámite) 30

– 8-08/PE-000105, Pregunta relativa a inversiones en las playas de la provincia de Málaga (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 30

– 8-08/PE-000106, Pregunta relativa a medidas contra la sequía en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 31

– 8-08/PE-000107, Pregunta relativa a restauración de la iglesia de Santa Ana, en Manilva, Málaga (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 31

– 8-08/PE-000108, Pregunta relativa al hospital comarcal del Guadalhorce, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 31

BOPA 19 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 21 de mayo de 2008

Pág. 2 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

21 de mayo de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 19

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 3



– 8-08/PE-000109, Pregunta relativa a fosas comunes en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 32

– 8-08/PE-000110, Pregunta relativa a nuevos monumentos naturales en la provincia de Málaga (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 32

– 8-08/PE-000111, Pregunta relativa a daños causados en los acuíferos del municipio Valle de Abdalajís, Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 33

– 8-08/PE-000112, Pregunta relativa a tren litoral en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 33

– 8-08/PE-000113, Pregunta relativa a servicios de urgencia en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 33

– 8-08/PE-000114, Pregunta relativa a diagnósticos de enfermedades raras en la provincia de Málaga (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 34

– 8-08/PE-000115, Pregunta relativa a conciertos educativos en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 34

– 8-08/PE-000116, Pregunta relativa a Educación Infantil en el curso 2008/2009 en la provincia de Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 35

– 8-08/PE-000117, Pregunta relativa a situación de las vías pecuarias en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 35

– 8-08/PE-000118, Pregunta relativa a erosión y desertificación en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 35

– 8-08/PE-000119, Pregunta relativa a la cabra malagueña (Calificación favorable y admisión a trámite)– 36

– 8-08/PE-000120, Pregunta relativa a la asignatura de Religión en la provincia de Málaga (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 36

– 8-08/PE-000121, Pregunta relativa a establecimiento en Málaga de determinadas sedes u organismos de la Junta de 
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 37

– 8-08/PE-000122, Pregunta relativa a la Ciudad de la Justicia de Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 37

– 8-08/PE-000123, Pregunta relativa al retorno de investigadores a Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 38

– 8-08/PE-000124, Pregunta relativa a plan de fomento de la lectura en centros educativos (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 38

– 8-08/PE-000125, Pregunta relativa al plan de calidad de centros (Calificación favorable y admisión a trámite) 39

– 8-08/PE-000126, Pregunta relativa a la residencia geriátrica Gecosol-Puerto Luz de El Puerto de Santa María, Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39

BOPA 19 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 21 de mayo de 2008

Pág. 4 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

21 de mayo de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 19

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 5



CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

8-08/PE-000062, Pregunta relativa a turismo soste-
nible en Alhama de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero 
de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a turismo 
sostenible en Alhama de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los vecinos y vecinas de Alhama de Granada se 
quejan, con razón, de la ineficacia de la Delegación 
de Turismo de Granada, pues no responde a los retos 
turísticos emprendidos por grupos de emprendedo-
res que intentan realizar el desarrollo sostenible de 
su municipio a través del turismo rural, entre otras 
actividades.

En 2006 la Junta editó un montón de guías de todo 
tipo: Pueblos con sabor, Turismo Observación de Aves, 
Turismo Activo, Turismo Rural, etc., pero en ninguna de 
ellas aparece Alhama de Granada; municipio, por cierto, 
gobernado por una mayoría absoluta del PSOE antes 
y después de esa fecha. Pero es más, en la última 
celebración de FITUR, solo aparecía una foto preciosa 
de Alhama en el pabellón de Loja, sin especificar para 
nada que la foto pertenecía a Alhama.

Por otro lado, existe una dura polémica entre el 
alcalde y un grupo de vecinos y vecinas, entre los 
que se encuentra la asamblea local de IU LV-CA, que 
pretenden que Alhama no sea un nuevo escenario de 
especulación urbanística, y que su enclave, historia, 
parque natural y demás elementos de riqueza paisajística 
no sean mero reclamo para hipotéticos inversionistas 
inmobiliarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Conoce el señor Consejero estos datos que le 
expongo?

¿Qué iniciativas piensa realizar para mejorar la 
difusión y promoción de las actividades turísticas de 
Alhama de Granada en general, y del turismo rural en 
particular?

¿Cómo piensa llevar a cabo la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deporte su objetivo de turismo sostenible 
en el municipio de Alhama de Granada, en relación con 
la intención de favorecer los intereses especulativos por 
parte del equipo de gobierno de dicho municipio?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-08/PE-000063, Pregunta relativa a colaboración de 
la Junta con la residencia para personas mayores 
actualmente en construcción en Conil de la Frontera 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a colaboración de la Junta con la residencia 
para personas mayores actualmente en construcción 
en Conil de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

“Conil Solidario” es una fundación sin ánimo de lucro 
bajo el patronazgo de la Empresa de Suelo y Vivienda 
ROSAM (Roche, Sociedad Anónima Municipal) de capital 
100% municipal de Conil de la Frontera Cádiz.
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El objetivo principal de esta fundación es la construc-
ción y posterior gestión de una residencia de mayores 
en dicho municipio.

La residencia, cuyo presupuesto es de 3.098.729,09 euros, 
se está construyendo. Ya se han pagado varias certi-
ficaciones. Se tiene previsto la finalización de la obra 
y la puesta en marcha de la residencia para principios 
de 2009.

El proyecto cuenta con la autorización de la Junta 
de Andalucía, y las diferentes adaptaciones y/o modi-
ficaciones que se están realizando cuentan en todo 
momento con el visto bueno de los servicios técnicos de 
la Consejería para la Igualdad y el Bienestar Social.

Por otra parte, el presupuesto de equipamiento es 
de 444.137,22 euros.

La fundación Conil Solidario solicitó subvenciones 
para la construcción y para el equipamiento durante 
los años 2006 y 2007, acogiéndose a las órdenes pu-
blicadas por la Consejería. La petición de subvención 
no fue tenida en cuenta en todas las ocasiones. Conil 
Solidario no ha recibido ninguna notificación de la Con-
sejería sobre las razones, cuando se tiene el firme 
convencimiento que se cumplían en ambas ocasiones 
con los requisitos exigidos.

Este año 2008, se han vuelto a presentar las peti-
ciones de subvención: una para la construcción y otra 
para el equipamiento, con fecha 14 de marzo de 2008, 
por un importe del 50% del presupuesto y acogiéndose 
a la Orden de 25 de enero de 2008, que convoca las 
subvenciones de la Consejería para 2008.

Merece la pena destacar que dicha fundación es 
de carácter público con patronazgo de una empresa 
municipal y, en última instancia, del Ayuntamiento de 
Conil de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué razones objetivas planteó la Consejería 
para no atender la petición de subvención durante los 
años 2006 y 2007 a la fundación Conil Solidario?

¿Se van a atender las subvenciones solicitadas 
por la fundación Conil Solidario para la construcción 
de la residencia de mayores y para el equipamiento 
de la misma?

¿Cómo valora la Consejería el esfuerzo que muchos 
ayuntamientos, como el de Conil, están haciendo para 
mejorar la calidad de vida de sus mayores, aun cuando 
las competencias de atención a los mayores asistidos 
sea de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-000064, Pregunta relativa a situación de 
ayudas a la dependencia en la ciudad de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación de ayudas 
a la dependencia en la ciudad de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes, en el marco de La Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la autonomía 
personal y atención a las personas en situación de 
dependencia, se han presentado en la ciudad de 
Sevilla?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-08/PE-000065, Pregunta relativa al tique autónomo 
en la ciudad de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa al tique 
autónomo en la ciudad de Sevilla.
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PREGUNTA

¿Cuántas personas han sido beneficiarias del tique au-
tónomo en la ciudad de Sevilla, previsto en la Orden 15 de 
marzo de 2007 de la Consejería de Empleo?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-08/PE-000066, Pregunta relativa a beneficios fiscales 
en vivienda en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a beneficios fiscales 
en vivienda en la provincia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuántos contribuyentes de la provincia de Sevilla, 
en los ejercicios fiscales 2005 y 2006, respectivamente, 
han sido beneficiarios y beneficiarias de las deducciones 
fiscales por las que se han aplicado un tipo impositivo 
reducido para promover una política social de vivienda, 
en el Impuesto sobre Transmisiones Patrimoniales y 
Actos Jurídicos Documentados?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-08/PE-000067, Pregunta relativa a parque periurbano 
en la dehesa de Tablada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a parque periurbano 
en la dehesa de Tablada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 6 de septiembre de 2007, el Presidente Chaves, 
tras una reunión con el Alcalde de Sevilla, anunció a 
los medios de comunicación que un grupo de trabajo 
estaba analizando las posibilidades de modelo de 
parque periurbano en la dehesa de Tablada y que se 
comprometía a la total financiación del mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué conclusiones ha sacado este grupo de tra-
bajo?

¿Qué modelo de parque está previsto?
¿A cuánto asciende la cantidad comprometida a 

financiar por el Gobierno autónomo?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-08/PE-000068, Pregunta relativa a ayudas en la 
provincia de Sevilla en el Plan Andaluz del Alzheimer

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas en la provincia de Sevilla en el Plan Andaluz 
del Alzheimer.
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PREGUNTA

¿A qué importe ascienden las ayudas y subvencio-
nes otorgadas en la provincia de Sevilla, indicando las 
entidades beneficiarias de las mismas subvenciones, en 
aplicación de medidas del Plan Andaluz de Alzheimer 
previstas en el Decreto 137/2002, de 30 de abril, de 
apoyo a las familias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-08/PE-000069, Pregunta relativa al centro de 
salud de Paradas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa al centro de salud de Paradas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Paradas convenió con la Conse-
jería la construcción de un centro de salud en terrenos 
cedidos por este municipio.

El convenio establecía la aportación de la Junta 
de Andalucía, los plazos de ejecución y  establecía 
cláusulas específicas para su realización. Sin embargo, 
la nueva corporación municipal, con una alcaldía de 
diferente color político a la anterior, ha replanteado este 
proyecto y tiene previsto modificar su ubicación.

Esta decisión conlleva un retraso considerable en 
la ejecución del nuevo centro de salud, un costo mayor 
del proyecto, así como un incumplimiento del convenio, 
de forma que puede ponerse en peligro esta demanda 
tan necesaria para el pueblo de Paradas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de los nuevos 
planes del Ayuntamiento de Paradas?

¿En qué forma afecta el cambio de ubicación a los 
planes para la construcción del centro de salud?

¿Qué mayores costes implica este traslado y quién 
abonaría la diferencia de precio?

¿Qué plazos se establecen para la construcción 
del centro de salud?

¿En qué situación queda el convenio que la anterior 
corporación municipal suscribió con la Consejería?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000070, Pregunta relativa a polígono indus-
trial de biocombustibles en la ciudad de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a polígono industrial 
de biocombustibles en la ciudad de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la pasada legislatura, la Comisión de Innovación, 
Ciencia y Empresa, en sesión celebrada el día 6 de 
febrero de 2007, adoptó el siguiente acuerdo:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que, con la necesaria colaboración de las 
empresas del sector de producción de biocombustibles, 
los agentes que intervienen en el sector del olivar y el 
aceite de oliva y la Universidad de Jaén, promueva e 
impulse la elaboración de una memoria y estudio de 
viabilidad para la puesta en marcha en la ciudad de 
Jaén de un polígono industrial de biocombustibles; 
dicho estudio deberá incluir una previsión sobre las 
necesidades de suelo, las infraestructuras y servicios 
urbanísticos, sus necesidades de financiación, así 
como los compromisos en la participación para su 
ejecución.”
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Asimismo, el pleno del Ayuntamiento de Jaén, por 
unanimidad de todos los grupos políticos, adoptó el pasado 
mes de noviembre acuerdos en el mismo sentido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que ha puesto o piensa 
poner en marcha el Gobierno para el cumplimiento de 
dichos acuerdos?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000071, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno para el mantenimiento de la actividad 
industrial y de los puestos de trabajo en la antigua 
Cárnicas Molina (Primayor Andalucía) de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a actuaciones del Gobierno 
para el mantenimiento de la actividad industrial y de 
los puestos de trabajo en la antigua Cárnicas Molina 
(Primayor Andalucía) de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El futuro de la mayor empresa cárnica de la provincia 
de Jaén (que proviene de la antigua Cárnicas Molina, 
pasando después a ser Campocarne y que ahora se 
denomina Primayor Andalucía), está en una situación de 
riesgo de cierre y en este momento sin prácticamente 
actividad alguna, tras la presentación, por parte del 
grupo segoviano al que pertenece, de una iniciativa 
para el inicio de un concurso judicial voluntario, con el 
que inicia el proceso de liquidación de la sociedad, cuya 
administración queda intervenida judicialmente.

Los 148 trabajadores de Jaén que trabajan en esta 
empresa de manera directa saben que la misma no está 
cumpliendo con sus obligaciones exigibles, tanto en 
materia de pago de los salarios como desde el punto 
de vista de la actividad laboral, por lo que la situación 
para muchas familias comienza a ser muy complicada 
y las perspectivas del futuro de sus puestos de trabajo 
nada claras.

Además, los efectos de una solución negativa en 
toda esta situación también se dejan notar ya en los 
trabajadores indirectos que prestan sus servicios en el 
entorno de esta empresa y a los que no se debe de 
olvidar en todo este proceso.

En enero de 2004, Proinserga consigue adquirir a 
un buen precio las instalaciones de la industria cárni-
ca de Jaén, en un contexto favorable para el sector 
cárnico en su conjunto, y todo indica que la situación 
actual está provocada por una «mala gestión» en la 
dirección del grupo empresarial cárnico Proinserga, al 
que pertenece Primayor Andalucía.

En cualquier caso, la ciudad de Jaén no puede 
consentir que un proyecto industrial de amplio arraigo 
y tradición en la provincia, de importante aportación a 
la dinamización de la economía y para la creación de 
empleo, esté en peligro de cierre y desaparición, porque 
en las estrategias empresariales pueda haber prioridad 
para especular con el valor de los terrenos (muy elevado 
al estar en construcción un nuevo polígono industrial en 
sus inmediaciones). De ahí que los trabajadores y sus 
representantes sindicales exijan la intervención de las 
administraciones públicas, y más concretamente de 
la Junta de Andalucía, tanto en calidad de acreedora 
(lo que puede permitir participar en el proceso concur-
sal) como en calidad de garante y propiciadora de una 
salida, que como solución final esté la viabilidad de 
un proyecto industrial, incluso con la participación de 
la Junta de Andalucía y/o socio industrial, comercial y 
financiero, que garantice el mantenimiento de la acti-
vidad industrial y de los puestos de trabajo.

Se acaba de producir un acuerdo por el que la 
mayoría de los trabajadores pasarán al paro tempo-
ralmente, hasta que se defina el proyecto industrial 
de cara al futuro, que debe garantizar la actividad 
industrial y el empleo.

Es, por lo tanto, necesario y responsabilidad del 
Gobierno andaluz que, en el marco de sus políticas 
industriales y teniendo en cuenta su calidad de acree-
dor, intervenga en todo este proceso para garantizar 
el futuro y la viabilidad de ese proyecto industrial y de 
creación de empleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que está desarrollando 
el Gobierno para la puesta en marcha de un proyecto 
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industrial a corto plazo que garantice la actividad y el 
empleo en esta empresa?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000072, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno para la dotación del equipamiento 
necesario en la guardería de Jódar (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera para 
la  Igualdad y Bienestar Social la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones del 
Gobierno para la dotación del equipamiento necesario 
en la guardería de Jódar, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Jódar ha construido, con fondos 
propios, una guardería infantil que cuenta además con 
infraestructuras para residencia, lo que permitirá resolver 
un grave problema en este municipio, en el que muchos 
padres y madres tienen necesidad de este servicio por 
el alto número de trabajadores y trabajadoras tempo-
reros y temporeras en campañas agrarias y para que 
durante todo el año pueda funcionar.

Ahora es necesario que se dote del equipamiento 
necesario por parte del Gobierno para que pueda co-
menzar a funcionar esta infraestructura, tan demandada 
y necesaria para el municipio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para dotar 
del necesario equipamiento a esta guardería?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000073, Pregunta relativa a actuaciones 
previstas por el Gobierno para garantizar la pres-
tación del servicio de Pediatría en Cabra del San-
to Cristo (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones 
previstas por el Gobierno para garantizar la presta-
ción del servicio de Pediatría en Cabra del Santo 
Cristo, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el municipio de Cabra del Santo Cristo, con 
una población de cerca de tres mil habitantes, no se 
presta consulta de Pediatría en el centro de salud, 
lo que está provocando una situación de malestar 
y protesta del conjunto de la ciudadanía, pero, lo 
que es más grave, una discriminación y merma en 
un servicio que el Gobierno tiene que garantizar, 
obligando a muchas familias a tener que acudir a 
centros privados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo y cuándo tiene previsto el Gobierno garantizar 
el servicio de Pediatría en esta localidad?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000074, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno en defensa del ferrocarril y mejora 
de los servicios ferroviarios en la provincia de 
Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Obras Públicas y Transportes la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a actuaciones del Gobierno en defensa del 
ferrocarril y mejora de los servicios ferroviarios en la 
provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción del AVE Sevilla/Madrid en 1992 
ha incidido notablemente en el desmantelamiento del 
ferrocarril en la provincia de Jaén, así como en Andalucía 
oriental (Granada y Almería); lo que no ha contribuido 
a una buena imagen y prestigio del ferrocarril y del 
servicio público que presta.

Los responsables de todas las administraciones pú-
blicas son los culpables de no aprovechar de manera 
óptima las transferencias económicas provenientes 
de la Unión Europea e invertir en infraestructuras y 
material rodante de última generación, con criterios de 
convergencia social y de cohesión territorial.

El ferrocarril en los últimos años ha adquirido un 
valor estratégico de primer orden y un prestigio social 
indiscutible. En estos años, el ferrocarril ha pasado a 
ser una de las reivindicaciones sociales más importan-
tes de cualquier territorio del estado español y desde 
luego en nuestra provincia ha sido un clamor de toda 
la sociedad.

En este escenario y con las grandes posibilidades 
que el ferrocarril ofrece, la política del Ministerio res-
ponsable de esta área se ha limitado a rentabilizar, 
desde un punto de vista estético y de imagen, las 
inversiones realizadas y las obras en ejecución o 
que próximamente se inauguraran en las líneas AVE; 
pero no ha potenciado globalmente la operatividad y 
eficacia de este modelo de transporte, marginando y 
desvertebrando el desarrollo económico y social en las 
líneas convencionales.

Ello ha dado como resultado, en buena medida, una 
merma de la imagen pública del ferrocarril, el deterioro 
del servicio público que presta, y ha ayudado al estan-
camiento en el desarrollo de ciertos territorios, como 
la provincia de Jaén. No sabiendo asumir los equipos 
ministeriales su responsabilidad para garantizar redes 
de comunicación ferroviaria modernas para todos los 
territorios, más bien han estado obsesionados con la 
alta velocidad, necesaria y eficiente, pero no al precio 
que en la actualidad pagan los ciudadanos y el resto de 
la red ferroviaria. A los ciudadanos no se les informa de 
lo que cuesta el mantenimiento de citadas líneas.

Igualmente, los directivos de las empresas ferrovia-
rias no han sabido dirigir la explotación de forma efectiva 
para hacerla social y económicamente rentable, entre 
otras cosas por la falta de profesionalidad, ya que, en 
la adjudicación de sus cargos, la mayoría son políticos. 
Por el contrario, lo que está ocurriendo en estos mo-
mentos en el panorama ferroviario es una relación de 
despropósitos, incoherencias y descoordinaciones de 
estos equipos directivos, que en su mayor parte son 
los mismos responsables.

Un ejemplo significativo es el hecho de que mien-
tras el centro de las preocupaciones políticas más 
inmediatas se centra en un reequilibrio en los modos 
de transporte, como consecuencia del cambio climá-
tico, se ha abandonado a su suerte el transporte de 
mercancías, dando como resultado que su peso en el 
PIB sea el 2%, cuando en otros países de Europa es 
el 14% y de América el 34%, y una reducción drástica 
de viajeros en las líneas convencionales.

Todo lo anteriormente descrito configura el actual 
panorama del ferrocarril y, al mismo tiempo, evidencia 
la necesidad de intervenir y dar, ahora que todavía es 
posible, un cambio de rumbo positivo y que reoriente 
estratégicamente esta situación, sobre todo en las 
mencionadas líneas convencionales.

Por tal motivo, sindicatos ferroviarios, usuarios, co-
lectivos ecologistas, etc., demandan de los responsables 
políticos iniciativas de todo tipo sobre la necesidad del 
transporte ferroviario en la provincia de Jaén, porque 
realmente existe una conciencia en la población de la 
función social y del buen instrumento para el desarrollo 
económico que significa el ferrocarril.

Tras muchos años de supresiones de trenes en 
nuestra provincia y del rechazo total de la ciudadanía a 
estas actuaciones, nuevamente en los años 2006 y 2007 
se han vuelto a perder ocho relaciones ferroviarias con 
Madrid, Málaga, Granada, todas ellas de gran calidad, 
como son Intercitys y Talgos. Ahora hemos conseguido 
la puesta en marcha de tres nuevas circulaciones entre 
Jaén y Córdoba con enlace a Sevilla, que valoramos 
como un gesto ante la demanda social, pero aún queda 
mucho por hacer para que el conjunto de la provincia 
tenga un buen sistema de comunicaciones ferroviarias, 
porque, solo con estos nuevos servicios ni cohesiona 
ni vertebra todo el territorio provincial, ya que deja 
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al margen la parte oriental de la misma, ni satisface 
nuestras demandas y necesidades.

Además hemos tenido conocimiento de que, en 
breves fechas, se va a proceder a la supresión de otro 
tren fundamental en la relación de Jaén con el resto del 
territorio andaluz y del estado, como es el Tren Arco 
“García Local”, que desde luego ya ha provocado el 
rechazo de usuarios y sindicatos.

Exigimos de los poderes públicos el trato de igualdad 
que merece Jaén respecto a inversiones de infraestruc-
tura en ferrocarriles, de manera que sea un hecho el 
precepto constitucional de igualdad, y no aumenten las 
diferencias sociales y económicas entre las provincias 
de Andalucía y del resto del país.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Va el Gobierno a hacer una apuesta en firme y 
decidida por el medio del transporte terrestre más se-
guro, económico y ecológico, potenciando el ferrocarril 
convencional, además del AVE?

¿Va a hacer el Gobierno un esfuerzo real para la 
mejora y potenciación en la gestión ferroviaria, por parte 
de la empresa pública, como medio de cohesión social 
y vertebración territorial?

¿Va el Gobierno a exigir al Gobierno central que 
obligue a Renfe-Operadora a mantener los servicios 
de calidad y capacidad de desplazamiento, tanto pro-
vincial, autonómico y en el Estado, y, en el ámbito de 
sus competencias, impidan la supresión de más trenes 
que pasan por la provincia de Jaén?

¿Va el Gobierno a colaborar para, conjuntamente 
con el Gobierno central, estudiar la siguiente propuesta 
de enlaces y servicios ferroviarios para la provincia de 
Jaén con el resto de Andalucía y del Estado, para su 
necesaria puesta en marcha?

– Tren de Jaén, con salida a las 6.45; por Linares- 
Baeza ,7.25; Vilches, 7.42; a Madrid, a las 10.25.

– Tren de Vilches, con salida a las 6.15, por Linares 
Baeza, 6.31; Jaén, 7.15/7.25; Espeluy, 7.52; Andújar, 
8.06; Córdoba, 8.56; a Sevilla a las 10.16.

– Tren de Linares Baeza, con salida a las 7.40; 
Jódar, 8.15; a Granada a las 10.20.

– Tren de Jaén, con salida a las 8.20; por Linares 
Baeza, 9.03; Vilches, 9.18; a Madrid a las 12.18.

– Tren de Madrid, con salida a las 6.00; Vilches, 
9.05; Linares Baeza, 9.21; Jaén, 10.05/10.15; Espeluy, 
10.42; Andújar, 10.56; a Córdoba, 11.46; a Sevilla, a 
las 13.06h.

– Tren de Madrid, con salida a las 6.00; Vilches, 
9.05; Linares Baeza, 9.21; Jaén, 10.05/10.15; Espeluy, 
10.42; Andújar, 10.56; a Córdoba, 11.46; a Sevilla, a 
las 13.06h.

– Tren de Málaga, con salida a las10.00; Córdoba, 
12.37; Andújar, 13.27; Espeluy, 13.41; Jaén, 14.08/14.18; 

Linares Baeza, 15.02; Vilches, 15.17; a Madrid, a las 
18.22h.

– Tren de Madrid, con salida a las 11.00; Vilches, 
14.05; Linares Baeza, 14.20; Jaén 15.05/15.15; Espeluy, 
15.42; Andújar, 15.56; a Córdoba, 16.46; a Málaga, a 
las 19.23.

– Tren de Sevilla, con salida a las 13.30; Córdoba, 
14.50; Andújar, 15.41; Espeluy, 15.54; Jaén, 16.20/
16.30; Linares Baeza, 17.14; Vilches, 17.29; a Madrid, 
a las 20.15.

– Tren de Jaén, con salida a las 17.15h; por Linares 
Baeza, 17.57; Vilches, 18.12; a Madrid, a las 21.29.

– Tren de Sevilla, con salida a las 15.30; Córdoba, 
16.50; Andújar, 17.41; Espeluy, 17.54; Jaén, 18.20/18.30; 
Linares Baeza, 19.14; Vilches, 19.29; a Madrid, a las 
2215.

– Tren de Madrid, con salida a las 15.40; Vilches, 
18.48; Linares Baeza, 19.06; a Jaén, a las 19.52.

– Tren de Granada, con salida a las18.00; Jódar, 
20.05; a Linares Baeza, a las 20.40.

– Tren de Sevilla, con salida a las 18.00; Córdoba, 
19.20; Andújar, 20.10; Espeluy, 20.24; Jaén ,20.51/21.01; 
Linares Baeza, 21.45; a Vilches, a las 22.00.

– Tren de Madrid, con salida a las 17.40; Vilches, 
20.48; Linares Baeza, 21.05; a Jaén, a las 21.52.

– Tren de Madrid, con salida a las 20.15; Vilches, 
22.45; Linares Baeza, 23.00; a Jaén, a las 23.47.

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000075, Pregunta relativa a actuaciones del 
Gobierno en relación al expediente de realización 
de sondeo para la captación de aguas en el paraje 
Borbotón, en Orcera (Jaén), y los datos e informes 
de la zona de protección de Valdemarín I y II

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
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la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones 
del Gobierno en relación al expediente de realización 
de sondeo para la captación de aguas en el paraje 
Borbotón, en Orcera (Jaén), y los datos e informes de 
la zona de protección de Valdemarín I y II.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la Consejería de Medio Ambiente se ha tramitado 
el expediente PNSCSV/116/SG/2006, cuya resolución 
es desfavorable, por cuanto se trata de realizar un 
sondeo, en un lugar que se encuentra dentro de la 
zona de protección para uso urbano, por la existencia 
de las captaciones de Valdemarín I y II; sin embargo, 
no se aportan los datos y la información de la distancia 
real por la que se considera dentro de los menciona-
dos límites, lo que puede estar creando confusión en 
este asunto.

Por otro lado, la Confederación Hidrográfica del Gua-
dalquivir no tiene conocimiento de que exista una zona de 
protección delimitada con distancias concretas en estas 
captaciones, razón esta de mayor confusión aún.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los términos y los datos de los informes 
que tiene el Gobierno en relación a los límites de la zona 
de protección de las captaciones de Valdemarín I y II 
y las distancias del paraje Borbotón?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000076, Pregunta relativa a intervención del 
Gobierno para impedir la ubicación de una granja 
porcina en las proximidades de Arbuniel (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a intervención 
del Gobierno para impedir la ubicación de una granja 
porcina en las proximidades de Arbuniel, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el municipio de Arbuniel se ha creado preocupa-
ción por el anuncio de la construcción de una granja 
porcina a una distancia relativamente cercana al casco 
urbano.

Se trata de la instalación de una granja porcina en el 
paraje conocido como el Banco, a unos 2,5 kilómetros 
del núcleo urbano, una zona de alto valor paisajístico, 
sobre un terreno calizo, que sin duda creará problemas de 
olores en el pueblo y otros de tipo medioambiental.

La población de manera muy mayoritaria no comparte 
esta ubicación, sobre todo por la proximidad al núcleo 
urbano y los vientos que de manera muy asidua corren 
dirección favorable hacia el mismo, además de los posi-
bles problemas de filtraciones de purines al acuífero de 
Arbuniel, que mana agua por el famoso nacimiento.

Ciudadanos del municipio y la asociación de veci-
nos piden que no se ubique en esta zona y solicitan, 
tanto al Ayuntamiento como a la Junta de Andalucía,  
que escuchen las opiniones de la gente, para ver la 
conveniencia de ubicarla en otro sitio que no provoque 
estos problemas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo va a intervenir el Gobierno para que no se 
autorice la ubicación de esta granja en ese lugar y atender 
las peticiones de los habitantes del municipio?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000077, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno para garantizar agua apta para el 
consumo y en condiciones de potabilidad en Ar-
buniel de Cambil (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a actuaciones del Gobierno 
para garantizar agua apta para el consumo y en condi-
ciones de potabilidad en Arbuniel de Cambil (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el núcleo de población de Arbuniel perteneciente 
a Cambil, se ha creado alarma social, por el déficit en 
la calidad del agua que se suministra para el consumo 
a la población a través de la red pública.

La mayoría de la población consume el agua de 
beber embotellada, ante la información y las dudas 
generalizadas de que la calidad y la potabilidad del agua 
no son buenas. Por eso han encargado una analítica 
del agua que llega a los grifos de las viviendas a un 
laboratorio independiente, que permita saber de manera 
cierta las condiciones de la misma.

Dicho laboratorio ha analizado diversos parámetros 
de tres caracteres: organolétipcos, físico-químicos y 
microbiológicos, clasificando el agua como “no apta 
para el consumo por exceso de sulfatos de amonio”, 
en aplicación de los requisitos y criterios establecidos 
en el Real Decreto 140/2003, de 7 de febrero.

Ante esta situación, lo inmediato que hay que hacer, 
por un principio de precaución, es informar a la pobla-
ción de que no debe consumir esta agua para beber o 
cocinar y, de manera inmediata, garantizar, con cargo 
a las administraciones públicas, agua embotellada apta 
para el consumo con carácter transitorio, hasta que de 
manera estructural se le dé solución a este problema y 
el agua que llegue a los grifos tenga todas las garantías 
de calidad para el consumo.

Es obligación del Gobierno supervisar e inspeccionar 
la calidad de las aguas que llegan al consumo de la 
población y tomar las medidas necesarias para que la 
calidad de la misma sea apta para el consumo.

Es por lo que el Gobierno debe de revisar todas 
las analíticas y el seguimiento realizado en el agua de 
Arbuniel durante, al menos, los últimos tres años, para 
comprobar la potabilidad y la calidad de la misma y 
proceder a realizar nuevas analíticas del agua, teniendo 
en cuenta distintas tomas en el municipio.

Todo ello debe tener como objetivo esclarecer toda 
esta situación para tomar las medidas necesarias y 
llevar a cabo las actuaciones que permitan abastecer 
a la población con agua de calidad en el menor tiempo 
posible y, desde luego, para depurar responsabilidades, 
si es que las hubiere, por permitir esta situación, que 
previsiblemente puede estar poniendo en riesgo la 
salud de las personas.

Es muy importante que el Gobierno, en colabora-
ción con el Ayuntamiento de Cambil, abra el necesario 
diálogo y la participación de la asociación de vecinos 
de Arbuniel, para que esté presente en todo el proceso 
y participe en la toma de las decisiones y actuaciones 
que se vayan a tomar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo va a intervenir el Gobierno para resolver 
este problema?

¿Cuáles son los resultados de los análisis y controles 
de esta agua en los últimos tres años?

¿Va a adoptar de manera inmediata medidas preven-
tivas y de precaución, garantizando agua embotellada 
a la población, hasta que se resuelva el problema?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000078, Pregunta relativa a uso de casas 
forestales en la sierra de Segura (Jaén) para re-
fugios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a uso de 
casas forestales en la sierra de Segura (Jaén) para 
refugios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sierra de Segura existen casas forestales dise-
minadas que debería permitirse su uso como refugios en 
la zona por quienes desarrollan actividades diversas 
en la sierra. Nos referimos a casas forestales en La 
Laguna, Acebeas, La Dehesa del Oso, Los Anchos, 
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Calar del Pino, La Garganta de Hornos, Nacimiento 
del Segura, etc.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo contempla el Gobierno permitir el uso para 
refugios de las mencionadas casas forestales en la 
sierra de Segura?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000079, Pregunta relativa a madera acu-
mulada en Cortijos Nuevos (Jaén), procedente 
de las zonas quemadas en la sierra de Segura, y 
destino de la misma

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a madera 
acumulada en Cortijos Nuevos, Jaén, procedente de 
las zonas quemadas en la sierra de Segura, y destino 
de la misma.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Cortijos Nuevos se ha ido acumulando madera 
procedente de los árboles afectados por el incendio 
de hace dos años en la sierra de Segura, que se está 
transportando en camiones a otros destinos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué proceso se ha llevado y se está llevando en 
la recopilación de maderas que proceden de árboles 

de las zonas quemadas hace dos años en la sierra 
de Segura?

¿Qué cantidad de madera ha sido extraída en todo 
este proceso?

¿Cuál es el destino final de la misma?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000080, Pregunta relativa a arreglo de la 
carretera de comunicación Mogón-Aguasceba-
Charco de la Pringue, en el Parque Natural de 
Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a arreglo de la carre-
tera de comunicación Mogón-Aguasceba-Charco de 
la Pringue, en el Parque Natural de Cazorla, Segura 
y Las Villas (Jaén).

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para el 
arreglo de la carretera que comunica Mogón, Aguas-
ceba y el Charco de la Pringue, en el Parque Natural 
de Cazorla, Segura y Las Villas?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000081, Pregunta relativa a limpieza del 
monte y zona forestal conocida como Dehesa del 
Obligado-Tobar, en la sierra de Segura (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a limpieza 
del monte y zona forestal conocida como Dehesa del 
Obligado-Tobar, en la sierra de Segura (Jaén).

PREGUNTA

¿Cómo y cuándo tiene previsto el Gobierno la lim-
pieza del monte y zona forestal en Dehesa Obligado-
Tobar, de la sierra de Segura, Jaén?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000082, Pregunta relativa a arreglo del 
camino conocido como “Despierna Caballo”, 
que comunica Aldeas Río Segura y Santiago de 
la Espada (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 

con ruego de contestación escrita, relativa a arreglo del 
camino conocido como “Despierna Caballo”, que comunica 
Aldeas Río Segura y Santiago de la Espada (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno el arreglo y asfaltado 
del camino forestal conocido como “Despierna caballo”, 
que va desde Aldeas Río Segura hasta Santiago de la 
Espada, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000083, Pregunta relativa a arreglo de 
infraestructuras de comunicación en el Parque 
Natural de Cazorla, Segura y Las Villas, desde 
Siles a las Juntas y desde Hornos el Viejo a La 
Platera (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a arreglo de 
infraestructuras de comunicación en el Parque Natural 
de Cazorla, Segura y Las Villas, desde Siles a las Juntas 
y desde Hornos el Viejo a La Platera (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno el arreglo de las infraes-
tructuras de comunicación dentro del Parque Natural 
de Cazorla, Segura y las Villas, concretamente la que 
une Siles y Las Juntas y la que va desde Hornos el 
viejo a La Platera?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000084, Pregunta relativa a actuaciones del 
Gobierno en materia de vivienda en Martos (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a actuaciones del Gobierno en materia de 
vivienda en Martos, Jaén.

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en materia 
de vivienda en la ciudad de Martos, Jaén?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000085, Pregunta relativa a mantenimiento 
y mejora en las viviendas de promoción oficial de 
la barriada San Francisco de Villacarrillo (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
al Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a mantenimiento y mejora en las viviendas de 

promoción oficial de la barriada San Francisco, de Villa-
carrillo (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las viviendas de la barriada San Francisco, en 
la localidad de Villacarrillo, que llevan construidas más 
de veinte años, no se han producido actuaciones de 
mantenimiento y mejora desde su construcción, lo que 
ha llevado a un deterioro y merma de calidad en estas 
edificaciones y causado perjuicios a sus habitantes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para el 
mantenimiento, conservación y mejora de estas vi-
viendas de la barriada San Francisco, de Villacarrillo 
(Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000086, Pregunta relativa a previsiones 
para la construcción de la circunvalación de Cazorla 
(Jaén) en la carretera A-319

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
previsiones para la construcción de la circunvalación 
de Cazorla, Jaén en la carretera A-319.

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para la 
construcción de la circunvalación de Cazorla (Jaén) 
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en la carretera A-319, proyecto, plazos de ejecución 
y financiación?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000087, Pregunta relativa a previsiones 
para la culminación en la ejecución del proyecto 
de la carretera A-315, Cuevas del Campo-Torre-
perogil (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a previsiones para la culminación en la ejecución del 
proyecto de la carretera A-315, Cuevas del Campo-
Torreperogil (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace años se vienen ejecutando tramos del 
proyecto de la carretera Cuevas del Campo-Torreperogil. 
El retraso en la ejecución y el desconocimiento sobre la 
solución a algunos tramos y circunvalación de municipios 
están creando preocupación en la población.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para la 
finalización del mencionado proyecto?

¿Cómo está prevista y en qué plazos la ejecución 
y construcción de las circunvalaciones de Huesa y 
Quesada, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000088, Pregunta relativa a proyectos 
previstos por el Gobierno para el arreglo de la 
carretera C-326, Baeza conexión con la N-323 y 
travesía de Ibros (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a proyectos previstos por el Gobierno para el arreglo 
de la carretera C-326, Baeza conexión con la N-323 
y travesía de Ibros (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se han licitado las obras de arreglo de la carretera 
que une Baeza con la N-323 dirección Linares, una 
carretera que atraviesa el municipio de Ibros y donde 
lo conveniente es la ejecución de una circunvalación 
que evite la circulación por el casco urbano de este 
municipio.

No obstante, en el proyecto que se ha licitado no se 
contempla dicha circunvalación, ni tampoco el arreglo 
de la travesía por el casco urbano.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno sobre 
los plazos de ejecución de las obras de arreglo de 
esta carretera?

¿En qué situación se encuentra el proceso para el 
arreglo de la travesía de esta carretera a su paso por 
el casco urbano de Ibros?

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para la 
construcción de una circunvalación en esta carretera 
que evite el tráfico por el casco urbano de Ibros?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000089, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno para el arreglo de la carretera que 
enlaza Torrequebradilla, Sotogordo y Puente del 
Obispo (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Obras Públicas y Transportes la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a actuaciones del Gobierno para el arreglo de 
la carretera que enlaza Torrequebradilla, Sotogordo y 
Puente del Obispo (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera que enlaza Torrequebradilla, Sotogordo 
y el Puente del Obispo, en la provincia de Jaén, está 
en pésimo estado, muy abandonada, lo que provoca 
graves perjuicios al tránsito de vehículos que utilizan 
la misma.

Esta es una carretera en la que el Gobierno 
andaluz debe de promover las actuaciones y el 
convenio de colaboración necesario con la Dipu-
tación Provincial de Jaén para acometer las obras 
de arreglo de la misma y resolver de esta manera 
el grave problema que hoy supone el estado de 
deterioro que sufre.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que el Gobierno va a 
emprender con el objetivo de arreglar esta carretera?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000090, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno para la puesta en valor y mejora del 
paraje Collado de los Yesos, en el término muni-
cipal de Villarrodrigo (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a actuacio-
nes del Gobierno para la puesta en valor y mejora del 
paraje Collado de los Yesos, en el término municipal 
de Villarrodrigo (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Collado de los Yesos de Villarrodrigo es una 
zona de recreo muy visitada por personas de la co-
marca, situada a unos dos kilómetros de distancia 
del núcleo urbano de este municipio de la comarca 
de Segura. Su valor ecológico, paisajístico y me-
dio-ambiental son las características que lo hacen 
atractivo. Una zona que necesita de actuaciones 
para la mejora de los accesos, señalizar de manera 
adecuada toda la zona, mejorar lo que se conoce 
como el parador, etc.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Go-
bierno para la mejora de este paraje?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000091, Pregunta relativa a actuaciones 
que el Gobierno está desarrollando para la crea-
ción del Parque Empresarial de Andújar y la ins-
talación del grupo Ros Casares y otros grupos 
industriales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones 
que el Gobierno está desarrollando para la creación 
del Parque Empresarial de Andújar y la instalación del 
grupo Ros Casares y otros grupos industriales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 9 de mayo de 2006, la Comisión de Inno-
vación, Ciencia y Empresa del Parlamento acordó por 
unanimidad instar al Consejo de Gobierno a:

“1. Promover e impulsar un convenio de colaboración 
con el Ayuntamiento de Andújar, al objeto de la crea-
ción del Parque Empresarial en la ciudad, que permita 
disponer de un millón de metros cuadrados, con las 
necesarias infraestructuras, servicios y la implantación 
de innovación y desarrollo tecnológico.

2. Poner a disposición de dicho proyecto cuantos 
instrumentos sean necesarios, bien sea a través de 
la Empresa Pública del Suelo de Andalucía u otra 
fórmula que, en cualquier caso, garantice la viabili-
dad del mismo; todo ello respetando la autonomía 
municipal.”

En este contexto se anunció la instalación en la ciudad 
de Andújar de una planta perteneciente al grupo Ros 
Casares, dedicada a la transformación siderúrgica.

Además tenemos conocimiento de que otras 
industrias están interesadas en instalarse en este 
municipio y que se están llevando a cabo conver-
saciones con la propia Junta de Andalucía para el 
proceso.

La ciudad de Andújar tiene una necesidad de im-
pulso al desarrollo industrial y tecnológico, que permita 
la diversificación económica y la creación de empleo, 
con efectos en toda la comarca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué momento se encuentra el desarrollo y 
ejecución de los acuerdos mencionados?

¿Cuáles están siendo las actuaciones del Gobierno 
para promover, impulsar y facilitar la instalación de la 
empresa Ros Casares en la ciudad y con qué otras 
empresas o grupos industriales está trabajando el 
Gobierno, así mismo, para su instalación?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000092, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno en torno al desarrollo y ejecución 
del proyecto urbanístico en el paraje conocido 
como la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Ne-
gros, en Marmolejo (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al a la Consejera de Obras Públicas y Transportes la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a actuaciones del Gobierno en torno al desa-
rrollo y ejecución del proyecto urbanístico en el paraje 
conocido como la Dehesilla y Cerro la Umbría de los 
Negros, en Marmolejo (Jaén.)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se han realizado estudios sobre el impacto ambiental 
en la zona donde se pretende desarrollar y ejecutar un 
proyecto urbanístico en Marmolejo con los siguientes 
resultados:
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EN LA FASE DE CONSTRUCCIÓN.

1. Vegetación.

– Pérdida de la cubierta vegetal.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Desaparición de endemismos y especies pro-
tegidas.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Desaparición de la cubierta vegetal e introduc-
ción de césped artificial en la construcción del campo 
de golf.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

2. Fauna.

– Destrucción de hábitats faunísticos de forma 
directa.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Movilidad de las especies a causa de las obras.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Desaparición de especies acuáticas del pantano, 
como consecuencia de las obras.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Temporal
Intensidad Media
Momento Medio plazo
Reversibilidad Medio plazo

3. Suelo.

– Disgregación mecánica del suelo, pérdida de 
horizontes, a consecuencia de la maquinaria.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Pérdida de la capacidad forestal del medio.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Media
Intensidad Media
Momento Medio plazo
Reversibilidad Largo plazo

– Erosión. A consecuencia de la pérdida de cubierta 
vegetal y de la disgregación mecánica del suelo; este efecto 
tendrá mayor importancia en la fase de construcción.

Signo Perjudicial
Extensión Elevada
Persistencia Temporal
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Corto plazo

4. Paisaje.
– Valor del paisaje. Influencia de las actuaciones 

sobre el paisaje.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Media
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Medio plazo
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– Destrucción de espacios singulares.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

5. Vertidos.

– Vertidos al suelo.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Vertidos al pantano.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Temporal
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Vertidos a la atmósfera.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Temporal
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Corto plazo

EN LA FASE DE EXPLOTACIÓN.

1. Flora.

– Competencia entre especies, sobre todo por las 
nuevas introducidas en el campo de golf.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Medio
Reversibilidad Largo plazo

2. Fauna.
– Desplazamiento de especies a consecuencia de 

la presencia humana.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Media
Intensidad Media
Momento Intermedio
Reversibilidad Medio plazo

3. Suelo.
– Erosión, debido al aumento de suelo pavimentado.

Signo Perjudicial
Extensión Reducida
Persistencia Permanente
Intensidad Baja
Momento Inmediato
Reversibilidad Medio plazo

4. Paisaje.
– Impacto visual provocado por las casas en el 

entorno, y por las demás infraestructuras.

Signo Perjudicial
Extensión Reducida
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

5. Vertidos.
– Provocados por los residentes del complejo y por 

las actividades que allí se realicen.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Media
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Medio plazo

Las tablas que se presentan son los resultados de 
un informe de impacto medioambiental en la fase de 
construcción y en la de explotación del mencionado 
proyecto que se quiere llevar a cabo en un paraje na-
tural del término municipal de Marmolejo, que consta 
de una zona residencial de quinientas viviendas y de 
una superficie aproximada de un millón quinientos mil 
metros cuadrados; este sería el núcleo fuerte de ur-
banización; luego, aparte, existe un bungaló, de unas 
trescientas unidades, que ocupa una superficie de 
158.000 m2. El campo de golf ocupa una superficie 
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de 500.000 m2; el embarcadero, 200.000 m2; la zona 
de hípica, 85.300 m2; la zona social, 123.000 m2, y la 
zona verde, 762.700 m2.

La zona es la finca pública municipal conocida co-
mo la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Negros, que 
se encuentra englobado entre dos parques naturales. 
Se trata de un paraje natural en el que confluyen los 
tres medios, ya que toda la zona está colindando por 
su parte oeste con el pantano del río Yeguas, que a 
su vez lo separa del Parque Natural de las Sierras de 
Cardeña y Montoro y la de Andújar.

Se trata de un paisaje de montaña con vegetación 
natural (bosques de frondosas y matorral) o repoblada 
con coníferas. Es un paraje natural de una belleza 
insólita donde el hombre apenas ha tenido interven-
ción. En la zona predominan relieves estructurales, con 
alineaciones montañosas, y en sus alrededores des-
tacan relieves y colinas con influencias de fenómenos 
endógenos. La altimetría media está aproximadamente 
entre los 400 y 699 metros, y la pendiente media es 
elevada, superior al 45%. En general podemos des-
tacar como comunidades vegetales predominantes en 
la zona los encinares, y en el embalse los bosques 
de ribera; destacando el roble melojo (especie de 
carácter único en esta zona), sobre todo en la parte 
que da al parque natural.

El área se encuentra en la zona de contacto entre 
el macizo Hespérico y la depresión del Guadalquivir. 
Pertenece a la región Luso-extremadurense, que com-
prende Sierra Morena, en la parte septentrional de la 
provincia de Jaén. Predominan los materiales paleozoi-
cos, que datan del Carbonífero y poseen una potencia 
entre 500 y 800 metros

El impacto medioambiental negativo del proyecto, 
por tratarse de un paraje de alto valor natural y eco-
lógico, ha generado bastante alarma social entre una 
parte de la población y grupos ecologistas de la zona, 
que lo consideran, de llevarse a cabo, depredador del 
medio natural, paisajístico y urbano.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la opinión de la Consejería en relación a 
este proyecto?

¿Cuál es el informe preceptivo que se ha realizado 
por parte de la Consejería en torno a este proyecto?

¿Va a autorizar la Consejería la ejecución del citado 
proyecto?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000093, Pregunta relativa a actuaciones 
del Gobierno en torno al desarrollo y ejecución 
del proyecto urbanístico en el paraje conocido 
como la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Ne-
gros, en Marmolejo (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones del Gobierno en torno al desarrollo y 
ejecución del proyecto urbanístico en el paraje conocido 
como la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Negros, en 
Marmolejo (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se han realizado estudios sobre el impacto ambiental 
en la zona donde se pretende desarrollar y ejecutar un 
proyecto urbanístico en Marmolejo con los siguientes 
resultados:

EN LA FASE DE CONSTRUCCIÓN.

1. Vegetación.

– Pérdida de la cubierta vegetal.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Desaparición de endemismos y especies pro-
tegidas.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo
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– Desaparición de la cubierta vegetal e introduc-
ción de césped artificial en la construcción del campo 
de golf.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

2. Fauna.

– Destrucción de hábitats faunísticos de forma 
directa.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Movilidad de las especies a causa de las obras.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Desaparición de especies acuáticas del pantano, 
como consecuencia de las obras.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Temporal
Intensidad Media
Momento Medio plazo
Reversibilidad Medio plazo

3. Suelo.

– Disgregación mecánica del suelo, pérdida de 
horizontes, a consecuencia de la maquinaria.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Pérdida de la capacidad forestal del medio.

Signo Perjudicial
Extensión Puntual
Persistencia Media
Intensidad Media
Momento Medio plazo
Reversibilidad Largo plazo

– Erosión. A consecuencia de la pérdida de cubier-
ta vegetal y de la disgregación mecánica del suelo; 
este efecto tendrá mayor importancia en la fase de 
construcción.

Signo Perjudicial
Extensión Elevada
Persistencia Temporal
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Corto plazo

4. Paisaje.

– Valor del paisaje. Influencia de las actuaciones 
sobre el paisaje.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Media
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Medio plazo

– Destrucción de espacios singulares.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

5. Vertidos.

– Vertidos al suelo.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo
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Vertidos al pantano.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Temporal
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

– Vertidos a la atmósfera.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Temporal
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Corto plazo

EN LA FASE DE EXPLOTACIÓN.

1. Flora.

– Competencia entre especies, sobre todo por las 
nuevas introducidas en el campo de golf.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Permanente
Intensidad Elevada
Momento Medio
Reversibilidad Largo plazo

2. Fauna.

– Desplazamiento de especies a consecuencia de 
la presencia humana.

Signo Perjudicial
Extensión Media
Persistencia Media
Intensidad Media
Momento Intermedio
Reversibilidad Medio plazo

3. Suelo.

– Erosión, debido al aumento de suelo pavimen-
tado.

Signo Perjudicial
Extensión Reducida
Persistencia Permanente
Intensidad Baja
Momento Inmediato
Reversibilidad Medio plazo

4. Paisaje.
– Impacto visual provocado por las casas en el 

entorno, y por las demás infraestructuras.

Signo Perjudicial
Extensión Reducida
Persistencia Permanente
Intensidad Media
Momento Inmediato
Reversibilidad Largo plazo

5. Vertidos.
– Provocados por los residentes del complejo y por 

las actividades que allí se realicen.

Signo Perjudicial
Extensión Amplia
Persistencia Media
Intensidad Elevada
Momento Inmediato
Reversibilidad Medio plazo

Las tablas que se presentan son los resultados de 
un informe de impacto medioambiental en la fase de 
construcción y en la de explotación del mencionado 
proyecto que se quiere llevar a cabo en un paraje na-
tural del término municipal de Marmolejo, que consta 
de una zona residencial de quinientas viviendas y de 
una superficie aproximada de un millón quinientos mil 
metros cuadrados; este sería el núcleo fuerte de ur-
banización; luego, aparte, existe un bungaló, de unas 
trescientas unidades, que ocupa una superficie de 
158.000 m2. El campo de golf ocupa una superficie 
de 500.000 m2; el embarcadero, 200.000 m2; la zona 
de hípica, 85.300 m2; la zona social, 123.000 m2, y la 
zona verde, 762.700 m2.

La zona es la finca pública municipal conocida co-
mo la Dehesilla y Cerro la Umbría de los Negros, que 
se encuentra englobado entre dos parques naturales. 
Se trata de un paraje natural en el que confluyen los 
tres medios, ya que toda la zona está colindando por 
su parte oeste con el pantano del río Yeguas, que a 
su vez lo separa del Parque Natural de las Sierras de 
Cardeña y Montoro y la de Andújar.

Se trata de un paisaje de montaña con vegetación 
natural (bosques de frondosas y matorral) o repoblada 
con coníferas. Es un paraje natural de una belleza insólita 
donde el hombre apenas ha tenido intervención. En la 
zona predominan relieves estructurales, con alineacio-
nes montañosas, y en sus alrededores destacan relieves 
y colinas con influencias de fenómenos endógenos. La 
altimetría media está aproximadamente entre los 400 y 
699 metros, y la pendiente media es elevada, superior al 
45%. En general podemos destacar como comunidades 
vegetales predominantes en la zona los encinares, y en 
el embalse los bosques de ribera; destacando el roble 
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melojo (especie de carácter único en esta zona), sobre 
todo en la parte que da al parque natural.

El área se encuentra en la zona de contacto entre el 
macizo Hespérico y la depresión del Guadalquivir. Per-
tenece a la región luso-extremadurense, que comprende 
Sierra Morena, en la parte septentrional de la provincia 
de Jaén. Predominan los materiales paleozoicos, 
que datan del Carbonífero y poseen una potencia 
entre 500 y 800 metros

El impacto medioambiental negativo del proyecto, 
por tratarse de un paraje de alto valor natural y eco-
lógico, ha generado bastante alarma social entre una 
parte de la población y grupos ecologistas de la zona, 
que lo consideran, de llevarse a cabo, depredador del 
medio natural, paisajístico y urbano.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la opinión de la Consejería en relación a 
este proyecto?

¿Ha valorado la Consejería el impacto ambiental 
negativo que causará el desarrollo de este proyecto?

¿Cuál es el informe medioambiental que se ha 
realizado por parte de la Consejería en torno a este 
proyecto?

¿Va a autorizar la Consejería el citado proyecto?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000094, Pregunta relativa a la realización 
de oposiciones a la Administración Pública

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Justicia y Administración Pública la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a la realización 
de oposiciones a la Administración Pública.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 19 de abril de 2008 estaban convoca-
dos en Sevilla más de doce mil andaluces para realizar 
el examen de oposiciones a los cuerpos superiores y 
medios de la Administración Pública correspondientes 
a la Oferta de Empleo del 2007.

Los opositores se vieron obligados a esperar en la 
calle bajo un aguacero y tuvieron que averiguar en esa 
misma mañana en qué facultad y aula debían realizar 
su examen. Todo esto añadió incertidumbre y nervios 
innecesarios en los asistentes. Cuando accedieron a 
las aulas se pudo comprobar que el hacinamiento, el 
desorden y el caos fueron generalizados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería de la situación 
descrita?

¿Por qué no se utilizó la página web de la Conse-
jería para facilitar la ubicación de los opositores en el 
examen previamente a la realización del mismo?

¿Qué medidas piensan poner en marcha para 
que estos hechos no vuelvan a suceder en futuras 
convocatorias?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-000095, Pregunta relativa a expedientes 
sancionadores a la promoción urbanística Los 
Merinos, en Ronda (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a expedientes sancio-
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nadores a la promoción urbanística Los Merinos, en 
Ronda (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad se está a la espera de que el Tribunal 
Superior de Justicia de Andalucía resuelva la solicitud 
de la Junta de Andalucía sobre la paralización de las 
obras en la finca de Los Merinos Norte (Ronda), ello 
no ha impedido que se realicen una serie de trabajos 
con consecuencias desastrosas para el medio ambiente 
y especies vegetales de la zona.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes sancionadores se han abierto 
por la Consejería a los promotores de la promoción ur-
banística Los Merinos, en Ronda? ¿Por qué causas?

¿Realiza la Consejería algún tipo de seguimiento de 
estas obras a fin de garantizar el cumplimiento de las 
exigencias establecidas en la Declaración de Impacto 
Ambiental del plan y velar por el valioso patrimonio 
ecológico de la zona?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000096, Pregunta relativa a ayudas al 
alquiler de la vivienda para jóvenes en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz- 
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Vivienda y Ordenación del Territorio la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a ayudas al 
alquiler de la vivienda para jóvenes en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde la aprobación de las ayudas al alquiler de la 
vivienda para jóvenes han sido mucha las solicitudes 
y las expectativas puestas en este recurso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes de ayuda ha recibido la Con-
sejería en la provincia de Málaga para el alquiler de 
vivienda?

¿Cuántas han sido definitivamente aprobadas?
¿Están recibiendo los jóvenes dichas ayudas?
¿En qué plazo estima la Consejería finalizar el pago 

de las ayudas?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000097, Pregunta relativa a desdoble de 
la carretera A-492

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
desdoble de la carretera A-492.

PREGUNTAS

¿Cuándo está previsto el comienzo de las obras 
de desdoble de la carretera A-492, en la provincia de 
Huelva, y para cuándo su finalización?

¿Qué presupuesto contempla la ejecución de dichas 
obras y en qué anualidades?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/PE-000098, Pregunta relativa a obras de acon-
dicionamiento de la A-495

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
obras de acondicionamiento de la A-495.

PREGUNTA

¿Cuándo está previsto que comiencen las obras de 
la carretera A-495, que une las localidades de Gibraleón 
y San Bartolomé de la Torre, en la provincia de Huelva, 
y para cuándo la finalización de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000099, Pregunta relativa al tranvía Huelva-
Punta Umbría

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
tranvía Huelva-Punta Umbría.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto del 
tranvía que conectará Huelva con Punta Umbría?

¿Cuándo está previsto el comienzo de las obras y 
cuándo su finalización?

¿Cuál es el coste del proyecto y en qué anualidades 
recibirá consignación presupuestaria?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000100, Pregunta relativa a médicos del 
área de Cirugía Pediátrica del hospital Puerta del 
Mar, en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artícu-
lo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a médicos 
del área de Cirugía Pediátrica del hospital Puerta del 
Mar, en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Con qué profesionales, indicando el número de 
cirujanos, cuenta el servicio de Cirugía Pediátrica del 
hospital Puerta del Mar, en Cádiz?

¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla del citado 
servicio desde el año 2004 hasta la fecha actual?

¿Qué procedimientos, indicando fecha y situación 
de la tramitación de los mismos, se han llevado a cabo 
desde el año 2004 hasta la fecha actual para mejorar la 
plantilla del servicio de Cirugía Pediátrica en el hospital 
Puerta del Mar, en Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000101, Pregunta relativa a listas de es-
pera en el área de Cirugía Pediátrica en el Hospi-
tal Puerta del Mar, en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a listas de espera en 
el área de Cirugía Pediátrica en el hospital Puerta del 
Mar, en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El área de Cirugía Pediátrica del hospital Puerta del 
Mar, en Cádiz, padece una importante lista de espera, 
hasta el punto de que hay pacientes que llevan más de 
dos años a la espera de ser intervenidos.

En mayo de 2007, el SAS anunció unas medidas de 
carácter excepcional a través del traslado de médicos 
del hospital Virgen del Rocío de Sevilla a Cádiz y el 
inicio del proceso de contratación de nuevo personal 
para este servicio. Sin embargo, un año después, la 
situación sigue prácticamente igual y apenas se han 
reducido las listas de espera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Es consciente la Consejería de Salud de la situa-
ción por la que atraviesa el área de Cirugía Pediátrica 
del hospital Puerta del Mar y qué valoración hace de 
la misma?

¿Cuáles han sido las lista de espera para Cirugía 
Pediátrica en el hospital Puerta del Mar, en Cádiz, du-
rante los años 2004, 2005, 2006 y 2007, y qué número 
de intervenciones se han llevado a cabo durante cada 
uno de estos años?

¿Qué medidas concretas se han adoptado para ha-
cer frente a esta situación y cuál al sido el resultado 
de cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000102, Pregunta relativa a la turbidez 
del río Guadalquivir en la zona de Sanlúcar de 
Barrameda y desembocadura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la turbidez del río 
Guadalquivir en la zona de Sanlucar de Barrameda y 
desembocadura.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de noviembre de 2007, en la zona de 
Sanlúcar de Barrameda y aledaños, en la desembo-
cadura, el río Guadalquivir presenta una considerable 
turbidez que está originando una considerable alarma 
social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿De qué información dispone esa Consejería sobre 
las causas y efectos de la turbidez descrita?

¿Qué medidas piensa poner en marcha esa Con-
sejería para evitar episodios de turbidez como el 
descrito?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-000103, Pregunta relativa a inversiones 
en mercados de abastos municipales en la pro-
vincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
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inversiones en mercados de abastos municipales en 
la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Qué inversiones en mercados de abastos muni-
cipales tiene previstas la Consejería para 2008 en la 
provincia de Málaga?

¿Cómo se desglosan por municipios?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000104, Pregunta relativa a nivel de arti-
ficialización del litoral andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a nivel de artificialización 
del litoral andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Uno de los procesos más importantes o llamativos 
en los cambios de usos del suelo durante la década de 
los años noventa y dos mil ha sido y sigue siendo la 
fuerte artificialización de la costa debido a nuevos usos 
urbanos discontinuos con sus consiguientes infraes-
tructuras, tanto urbanísticas como turísticas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

Según la Consejería, ¿cuál es el nivel de artificializa-
ción del primer kilómetro de costa del litoral andaluz en 
la actualidad? ¿Cuál es dicho nivel por provincias?

¿Qué valoración realiza la Consejería del proceso 
de artificialización de la costa andaluza sufrido en la 
última década y sus implicaciones ambientales?

¿Tiene la Consejería alguna valoración sobre las 
implicaciones ambientales directas que este proceso 
ha provocado en los ecosistemas marinos de nuestro 
litoral?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000105, Pregunta relativa a inversiones 
en las playas de la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a inversiones en las 
playas de la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Año tras año, las diferentes administraciones se ven 
obligadas a realizar inversiones en las playas de nuestro 
litoral. Muchas de estas inversiones responden a las 
mejoras en el estado de las mismas y de las infraestruc-
turas y equipamientos, otras inversiones responden a la 
necesaria regeneración de arenas tras los temporales 
para uso y disfrute de los ciudadanos residentes y los 
que nos visitan.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado de las playas del litoral malagueño 
después de los recientes temporales de abril?

¿Qué inversiones ha ejecutado la Consejería en las 
playas de la provincia en 2008?
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¿Qué inversiones tiene pendientes de realizar la 
Consejería en las playas de la provincia de Málaga en 
el ejercicio de 2008?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000106, Pregunta relativa a medidas con-
tra la sequía en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a medidas contra la 
sequía en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Decreto 240/2005, de 2 de noviembre, fue apro-
bado con objeto de regular medidas excepcionales ante 
la situación de sequía sufrida en diversos municipios 
de la provincia de Málaga, entre los que se encuentran 
la capital malagueña y su aglomeración urbana. Dicho 
decreto se mantiene vigente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas está adoptando la Consejería para 
hacer frente a la sequía en la provincia de Málaga?

¿Cómo valora la Consejería el desarrollo e implan-
tación de las medidas de eficiencia y ahorro aplicadas 
en el proceso de la gestión del agua en los municipios 
afectados por el Decreto 240/2005, de 2 de noviembre, 
por el que se regulaban medidas excepcionales ante 
la situación de sequía en diversos municipios de la 
provincia de Málaga?

¿Considera la Consejería necesario ampliar la apli-
cación del decreto a más municipios de la provincia 
de Málaga?

¿Está garantizado el abastecimiento de agua a la 
población en 2008?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000107, Pregunta relativa a restauración 
de la iglesia de Santa Ana en Manilva (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Cultura la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a restauración de la iglesia de 
Santa Ana en Manilva (Málaga).

PREGUNTAS

¿Tiene pendiente la Consejería la firma de un con-
venio con el Obispado de Málaga para la restauración 
de la Iglesia de Santa Ana en el municipio malagueño 
de Manilva?

En caso afirmativo, ¿para cuándo está prevista 
su firma?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000108, Pregunta relativa al hospital co-
marcal del Guadalhorce (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa al hospital comarcal del Guadalhorce 
(Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace algo más de dos años que se aprobó la cons-
trucción y puesta en servicio de un hospital de alta 
resolución en la comarca malagueña del Guadalhorce. 
Su financiación se garantizó con la firma de un conve-
nio, participando, además de la Consejería de Salud, 
la Diputación Provincial de Málaga y el Ayuntamiento 
de Cártama.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué motiva, a juicio de la Consejería, el retraso 
que se está produciendo para comenzar con las obras 
de construcción del hospital de alta resolución del 
Guadalhorce?

¿Qué trámites faltan para poder iniciar las obras 
del hospital de alta resolución de la comarca del 
Guadalhorce?

¿Qué plazos establece la Consejería para su cons-
trucción y puesta en servicio?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000109, Pregunta relativa a fosas comu-
nes en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Justicia y Administración Pública la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a fosas comunes en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hasta ahora, la Consejería de Justicia y Administra-
ción Pública, en el ejercicio de sus competencias, se ha 
encargado durante los últimos años de la recuperación 
de la memoria histórica, y así lo demuestran las ac-
tuaciones normativas que se han venido desarrollando 
en los últimos años, lo que permite ir valorando los 
avances y errores dados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué número de fosas comunes y de personas ase-
sinadas en las mismas hay constatadas en Andalucía? 
¿Cuál es el detalle por provincias?

¿Está realizando la Consejería las labores perti-
nentes para conocer la relación completa de víctimas 
halladas en fosas comunes en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000110, Pregunta relativa a nuevos mo-
numentos naturales en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nuevos monumentos 
naturales en la provincia de Málaga.

BOPA 19 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 21 de mayo de 2008

Pág. 32 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

21 de mayo de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 19

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 33



PREGUNTA

¿Hay actualmente algún expediente abierto para 
declarar algún nuevo monumento natural en la provincia 
de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000111, Pregunta relativa a daños cau-
sados en los acuíferos del municipio Valle de 
Abdalajís (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Iz-quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a daños 
causados en los acuíferos del municipio Valle de Ab-
dalajís (Málaga).

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería del estado 
actual del acuífero dañado por las obras del AVE en 
el Valle de Abdalajís?

¿Qué cantidad de agua sigue perdiendo el acuífero 
actualmente?

¿Tiene previsto la Consejería alguna actuación para 
proceder al sellado del acuífero y su regeneración?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000112, Pregunta relativa a tren litoral en 
la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a tren litoral 
en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿En qué estado de tramitación se encuentran los 
proyectos, tramos y subtramos de las líneas del tren 
litoral en la provincia de Málaga?

¿Cuál será el trazado definitivo y características de 
las líneas en todos sus tramos? ¿Contempla la Con-
sejería convertir el corredor ferroviario de la costa en 
tren de alta velocidad?

¿Qué calendario mantiene la Consejería para la 
construcción del tren litoral?

¿Qué volumen de inversión prevé la Consejería 
para dicha obra en 2008?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000113, Pregunta relativa a servicios de 
urgencia en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a servicios de urgencia 
en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la supresión del servicio de urgencias del centro 
de salud de Antequera, se ha sufrido un progresivo 
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aumento de la carga de trabajo del mismo servicio 
en el hospital comarcal de la zona, agravado por las 
condiciones en que vienen ejerciendo su trabajo los 
médicos de urgencias del centro hospitalario.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora la Consejería la medida del área 
sanitaria norte de Málaga de eliminar el servicio de 
urgencias del centro de salud de Antequera?

¿En qué situación se encuentra la atención del 
servicio de urgencias en el área sanitaria norte de 
Málaga (Antequera)?

¿Qué inversiones y actuaciones tiene prevista la 
Consejería para mejorar la capacidad funcional de las 
actuaciones urgentes en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000114, Pregunta relativa a diagnósticos 
de enfermedades raras en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a diagnósticos de enfermedades raras 
en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

De acuerdo con la información de la que dispone 
la Consejería, ¿qué número de personas padecen las 
denominadas enfermedades raras actualmente en la 
provincia de Málaga?

 ¿Qué medidas está adoptando la Consejería para 
atender las demandas sanitarias de estos pacientes?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000115, Pregunta relativa a conciertos 
educativos en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a conciertos 
educativos en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La patronal católica sigue recibiendo fondos públicos 
a través de conciertos educativos, lo que favorece que 
la educación se convierta en un negocio ligado a or-
ganizaciones religiosas que no dudan en fomentar una 
educación que selecciona y adoctrina a su alumnado 
con el dinero de todos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros educativos están concertados por 
la Consejería en la provincia de Málaga?

¿Qué cantidad de recursos económicos dedica la 
Consejería anualmente a dichos conciertos?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.
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8-08/PE-000116, Pregunta relativa a Educación 
Infantil en el curso 2008/2009 en la provincia de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Conseje-
ra de Educación la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a Educación Infantil en el 
curso 2008/2009 en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente ha concluido el proceso de matri-
culación en Andalucía para el curso 2008/2009. La 
educación infantil pública que garantice una cobertu-
ra total es un reto en la actualidad por el incremento 
de la natalidad registrada en nuestra comunidad y la 
paulatina e imparable incorporación de la mujer al 
mercado laboral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas de escolarización para Educación 
Infantil ha ofertado la Consejería para el curso 2008/2009 
en la provincia de Málaga?

¿Cuál ha sido el número de solicitudes recibidas para 
la matriculación en Infantil para el curso 2008/2009 en 
la provincia de Málaga?

¿Cuál es el balance detallado por municipios entre 
plazas ofertadas y solicitudes recibidas en la provincia 
de Málaga para el próximo curso?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000117, Pregunta relativa a situación de 
las vías pecuarias en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación de las vías 
pecuarias en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos kilómetros de vías pecuarias están pendien-
tes de amojonar y deslindar en la provincia de Málaga? 
¿A qué municipios pertenecen?

¿Tiene constancia la Consejería de vías pecuarias 
en la provincia que hayan sido ocupadas parcialmente 
por edificaciones u otros usos? ¿Cuáles?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000118, Pregunta relativa a erosión y de-
sertificación en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
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con ruego de contestación escrita, relativa a erosión y 
desertificación en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El cambio climático y el consiguiente calentamiento 
del planeta están produciendo efectos sobre el suelo y los 
recursos como el agua que ya son patentes en nuestra 
comunidad. Así, la desertificación es un problema que 
afecta al espacio forestal de la provincia de Málaga y 
el riesgo de erosión aumenta progresivamente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora la Consejería los diferentes niveles 
de erosión y desertificación que presenta actualmente 
la provincia de Málaga?

¿En cuántas hectáreas o porcentaje ha aumentado 
en cada uno de los niveles contemplados al respecto 
la erosión y desertificación del suelo en la provincia de 
Málaga en los últimos cuatro años?

¿Cuál es actualmente, en cada uno de esos nive-
les, el porcentaje de superficie con riesgo de erosión 
en la provincia de Málaga? ¿Cómo se reparte por 
comarcas?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000119, Pregunta relativa a la cabra ma-
lagueña

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a la cabra 
malagueña.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Andalucía, la continuidad de muchas explota-
ciones se está viendo cada vez más amenazada por 
la grave crisis que azota al sector ganadero, por la 
imparable subida de los costos de mantenimiento de la 
explotación. Ello nos lleva a la preocupación específica 
de razas como la cabra malagueña.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué número de ejemplares y de explotaciones 
de cabra malagueña hay actualmente en la provincia 
de Málaga?

¿Qué valoración hace la Consejería sobre dicha 
actividad en la actualidad?

¿Tiene previsto la Consejería adoptar medidas de 
apoyo para garantizar la viabilidad de dichas explota-
ciones y el futuro de la raza de cabra malagueña?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000120, Pregunta relativa a la asignatura 
de Religión en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a la asignatura 
de Religión en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad se obliga al alumnado que no desea 
recibir enseñanzas de Religión alguna a adaptarse al 
horario y a las exigencias de los que quieren cursar 
la asignatura de Religión. Se sigue utilizando la edu-
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cación financiada con dinero público en beneficio del 
adoctrinamiento religioso impartido por catequistas y 
profesores designados por los obispos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos profesores de Religión imparten clases en 
los colegios públicos de la provincia de Málaga?

¿Qué cantidad de recursos económicos dedica la 
Consejería anualmente para pagar a los profesores de 
Religión en la provincia de Málaga?

¿Qué porcentaje de estudiantes no cursan la asigna-
tura de Religión en Primaria en la provincia de Málaga 
en el presente curso?

¿Qué alternativa se les ofrece a los alumnos de Pri-
maria que no cursan Religión en dicha hora lectiva?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000121, Pregunta relativa a establecimien-
to en Málaga de determinadas sedes u organis-
mos de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a establecimiento en 
Málaga de determinadas sedes u organismos de la 
Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre los principios que rigen la actuación de la 
Administración de la Junta de Andalucía y que se en-
cuentran recogidos en el Estatuto de Autonomía para 
Andalucía se encuentra el de la desconcentración y la 
coordinación, entre otros, llevando a cabo la gestión 

ordinaria de sus actividades a través de sus servicios 
centrales y periféricos. Así mismo, en el artículo 4.3 se 
expresa que el Parlamento andaluz podrá establecer, 
por ley, sedes de organismos o instituciones de la co-
munidad autónoma en distintas ciudades de Andalucía, 
salvo aquellas sedes establecidas en el Estatuto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene el Gobierno andaluz la intención de estable-
cer alguna sede u organismo de nueva creación de la 
Junta de Andalucía en la ciudad de Málaga?

En caso de ser así, ¿cuáles?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000122, Pregunta relativa a la Ciudad de 
la Justicia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Justicia y Administración Pública la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a la Ciudad de la Justicia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ciudad de la Justicia de Málaga cumplirá muy 
pronto sus primeros seis meses de funcionamiento. 
Con motivo de reiteradas molestias y diversos sínto-
mas sufridos por funcionarios del edificio se procedió 
a la inspección y posterior elaboración de un informe 
redactado por el Centro de Prevención de Riesgos 
Laborales en Málaga, dependiente de la Consejería 
de Empleo de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

BOPA 19 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 21 de mayo de 2008

Pág. 36 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

21 de mayo de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 19

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 37



PREGUNTAS

¿Qué balance realiza la Consejería sobre el funcio-
namiento del edificio que alberga la Ciudad de la Justi-
cia de Málaga desde su inauguración, el pasado 30 de 
noviembre de 2007?

¿Contempla la Consejería la posibilidad de que el 
inmueble pueda sufrir el llamado síndrome del edificio 
enfermo?

¿Qué impacto ha tenido, a juicio de la Consejería, 
la puesta en servicio de la Ciudad de la Justicia para 
el funcionamiento de la Justicia en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000123, Pregunta relativa al retorno de 
investigadores a Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa al retorno de investi-
gadores a Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía puso en marcha una serie de 
ayudas para facilitar el retorno de investigadores a cen-
tros de investigación y universidades de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos investigadores se han acogido a estas ayudas 
entre los años 2005 y el primer trimestre de 2008?

¿Cuánto se ha invertido anualmente en estas 
ayudas?

¿Qué universidades o centros de investigación se 
han beneficiado y a qué departamentos o grupos de 
trabajo se han adscrito?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-000124, Pregunta relativa a plan de fo-
mento de la lectura en centros educativos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plan de fomento de 
la lectura en centros educativos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía puso en marcha un plan de 
dinamización de bibliotecas escolares para difundir 
e impulsar la práctica de la lectura por parte de los 
escolares andaluces.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos Centros Educativos se han acogido a 
esta medida en los tres últimos años?

¿Cuánto se ha invertido anualmente en el mencio-
nado plan?

¿Qué departamento ha coordinado estas actividades 
en cada Centro?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-000125, Pregunta relativa al plan de cali-
dad de centros

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Educación la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa al plan de calidad de centros.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A partir del resultado obtenido por el programa de 
calidad y mejora de los rendimientos escolares en los 
centros docentes públicos, se ha producido una sig-
nificativa confusión sobre el grado de aceptación del 
mismo y la interpretación de los resultados obtenidos 
en los distintos centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

Para cada una de las provincias de Andalucía ¿en qué 
centros sostenidos con fondos públicos se ha sometido a 
votación su adscripción al programa de calidad y mejora 
de los rendimientos escolares en los centros docentes 
públicos (Orden de 20 de febrero de 2008)?

¿Cuál ha sido el resultado de las votaciones (nú-
mero teórico de votantes, asistentes al claustro, votos 
favorables, votos en contra y abstenciones) para cada 
uno de los centros que se han pronunciado sobre el 
programa de calidad y mejora de los rendimientos 
escolares en los centros docentes públicos (Orden de 
20 de febrero de 2008)?

A la vista de estos resultados, ¿qué valoración hace 
esa Consejería del grado de aceptación del programa 
de calidad y mejora de los rendimientos escolares en 
los centros docentes públicos (Orden de 20 de febrero 
de 2008)?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-000126, Pregunta relativa a la residencia 
geriátrica Gecosol-Puerto Luz de El Puerto de 
Santa María (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de mayo de 2008
Orden de publicación de 12 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Igualdad y Bienestar Social la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la residencia geriátrica Ge-
cosol-Puerto Luz de El Puerto de Santa María (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La residencia geriátrica Gecosol-Puerto Luz, situada 
en la zona de Valdelagrana de El Puerto de Santa María 
(Cádiz), fue inicialmente concebida como de alto standing 
dotada con todo tipo de servicios y prestaciones, como 
salón y clínica de belleza, spa, gimnasio, etc.

Recientemente se ha conocido que la Junta de An-
dalucía ha concertado una serie de plazas con dicha 
residencia y han salido a la luz denuncias sobre la 
mala calidad del servicio que se presta a las personas 
usuarias de dichas plazas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los contenidos principales del concier-
to firmado con la residencia geriátrica Gecosol-Puerto 
Luz, situada en la zona de Valdelagrana de El Puerto 
de Santa María (Cádiz)? (Fecha y duración del mismo, 
número de plazas concertadas, características de las 
mismas, etc.)

De acuerdo con los contenidos del concierto, ¿de qué 
medios materiales y humanos debe disponer la clínica 
Gecosol-Puerto Luz para atender a las personas usuarias 
de las plazas concertadas con la Junta de Andalucía?

¿En qué fechas y horarios concretos y con qué 
resultados ha realizado esa Consejería algún tipo de 
inspección sobre el funcionamiento y el cumplimiento de 
los términos del concierto alcanzado con la residencia 
geriátrica Gecosol-Puerto Luz?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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